

# Roman Knoblauch – der Marathon-Mann des MDR



Er pendelt jeden Tag von Leipzig nach Magdeburg...

Der MDR-Marathon-Mann: Moderator Roman Knoblauch auf dem Weg zum Job



Knoblauch kocht mit Knoblauch: hier soll eine Soljanka bei rauskommen

Über 4500 Kilometer legt „MDR um zwölf“-Moderator **Roman Knoblauch (32)** jeden Monat auf dem Weg zur Arbeit zurück. 54 000 Kilometer im Jahr, die er zwischen Leipzig und Magdeburg hin und her pendelt.

**Kilometer-König Knoblauch sagt:** „Ich gehe jeden Morgen

um 5 Uhr aus dem Haus, fahre mit dem Zug nach Magdeburg und laufe dann noch einmal 30 Minuten zum MDR-Studio. Nach der Sendung und den Planungen für den nächsten Tag, komme ich dann abends gegen 18 Uhr wieder zurück – genau 300 Kilometer später.“

**Auch sonst ist Knoblauch gut unterwegs.** Neben dem Gastspiel in Magdeburg tourt der Leipziger noch mit seiner Sendung **„Kochen mit Knoblauch“** durch die Lande. Roman: „Beim Titel der Sendung war mir mein Name zum ersten Mal richtig hilfreich.“ Und damit der Nach-

wuchs-Star auch garantiert nicht eine Sekunde zur Ruhe kommt, hat er jetzt auch noch seine erste CD aufgenommen. Knoblauch: „Mit meiner Band Tomcats haben wir jetzt eine CD mit drei Partysongs produziert.“ Der viel-sagende Titel: „Heavy Party People“!

Foto: PURWIN

Foto: MDR